

Le pouvoir infini du câble

---

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

***Pour diffusion immédiate***

---

**UNE COMMUNAUTÉ VIRTUELLE LIÉE À L'ÉMISSION CULTTE  
«LE CŒUR A SES RAISONS» VOIT LE JOUR SUR LA ZONE HAUTE VITESSE**

**Montréal, le 15 février 2006** – Vidéotron propose dorénavant à ses clients Internet haute vitesse et Internet haute vitesse Extrême des exclusivités en lien avec l'émission cultte de TVA « Le cœur a ses raisons ». Des extraits des épisodes à venir ainsi qu'un vidéoclavardage avec Pierre Brassard, alias Ridge, seront notamment présentés sur la Zone haute vitesse.

En outre en février, divers autres rendez-vous seront proposés sur la Zone. Les abonnés auront accès à des images inédites des coulisses et du spectacle de l'artiste du mois de Musique Plus, en l'occurrence Ariane Moffat. Les amateurs de musique alternative pourront également assister à une prestation virtuelle du groupe Colectivo.

**La «Brett-mania» : de St-Andrews à la Zone haute vitesse**

Les lundis à compter de 20 h, après la diffusion de l'émission « Le cœur a ses raisons » sur TVA, Vidéotron rendra disponible en exclusivité pour ses abonnés Internet haute vitesse et Internet haute vitesse Extrême des extraits du prochain épisode sur la Zone haute vitesse. C'est donc une occasion additionnelle de se laisser transporter dans le monde loufoque d'Anne Dorval et de Marc Labrèche et de retrouver Criquette, Brett, Ashley et Brad, les personnages issus de cette parodie éclatée.

Vidéoclavardage avec Pierre Brassard

Les clients Internet haute vitesse de Vidéotron sont conviés à des vidéoclavardages avec les comédiens du feuilleton « Le cœur a ses raisons » sur la Zone haute vitesse tous les lundis à 18 h 30. Le 20 février prochain, Pierre Brassard, alias Ridge, un lecteur de nouvelles légèrement dérangé, ancien fiancé de Criquette qui rêve de la reconquérir, répondra aux questions des internautes pour leur plus grand plaisir.

**Les rendez-vous de février**

Après Nickelback et Marie-Mai, Ariane Moffat à Musique Plus

Auteure, compositrice, interprète et co-réalisatrice de ses deux premiers albums *Aquanaute* et *Le coeur dans la tête*, Ariane a un immense talent combiné à une foudroyante présence sur scène. Vidéotron offre la possibilité aux clients Internet haute vitesse de voir, en exclusivité sur [zonehautevitesse.com](http://zonehautevitesse.com), les meilleurs moments en coulisses captés sur le vif lors de son passage à Musique Plus à titre d'artiste du mois de février.

Colectivo : groupe à découvrir

Colectivo est composé de treize musiciens issus de la crème de la scène alternative montréalaise provenant de groupes tels que Overbass, Grimskunk, Redcore, Funkophones et BARF. Vidéotron est fière de faire découvrir en exclusivité à ses abonnés Internet haute vitesse la musique bigarrée, chaude, sensuelle et rythmée de cette formation. Via la Zone haute vitesse, les clients pourront visionner les prestations enregistrées lors de leur récent passage dans un magasin Archambault.

**Pour accéder à la Zone haute vitesse**

Pour accéder à la zone, rendez vous sur [www.videotron.com](http://www.videotron.com) ou directement à [zonehautevitesse.com](http://zonehautevitesse.com). Vidéotron souhaite proposer des rendez-vous réguliers à ses abonnés Internet haute vitesse en leur présentant des contenus divertissants et ludiques.

Ces privilèges et gratuités sont exclusifs aux clients Internet haute vitesse et Internet haute vitesse Extrême Vidéotron. De plus, ils demeurent disponibles en ligne à partir de la page d'accueil ou sur les archives du site.

**Vidéotron Itée** ([www.videotron.com](http://www.videotron.com)), filiale à part entière de Quebecor Média inc., est une société intégrée de communications oeuvrant dans les domaines de la télédistribution, du développement multimédia interactif, des services d'accès Internet et de la téléphonie résidentielle. Vidéotron est un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à son système de télévision interactive illico et à son réseau à large bande lui permettant d'offrir, entre autres services, l'accès Internet haute vitesse par modem câble et la télévision en modes analogique et numérique. Au 31 décembre 2005, Vidéotron comptait au Québec 1 506 000 clients à son service de télédistribution, dont 475 000 clients à illico. Vidéotron est également le numéro un de l'accès à Internet haute vitesse au Québec avec 656 000 clients à ses services par modem câble et téléphonique. L'entreprise assure en outre le service de téléphonie résidentielle à plus de 163 000 abonnés de Montréal, la Rive-Sud et la Rive-Nord de Montréal, Laval et de la région de Québec.